

À la Une



Fête nationale

Dimanche 14 juillet, la fête nationale à Salon-de-Provence est l'occasion de réunir toutes les générations autour d'un moment festif et commémoratif. Venez nombreux pour vivre cette journée exceptionnelle aux couleurs tricolores, où l'esprit républicain et la convivialité se rencontrent. Les festivités débuteront à 19h par le traditionnel défilé sur les cours du centre-ville, suivi d'un bal à 20h30 place de l'Hôtel de Ville. Pour conclure cette journée, rendez-vous à 22h30 avec un grand feu d'artifice qui illuminera le ciel de Salon-de-Provence.

Les Rendez-vous !

Mardi 16 juillet

Un concert du 7ème art



Le mardi 16 juillet à 21h30, au château de l'Empéri, et sous la direction du chef d'orchestre Jacques Chalmeau, embarquez avec l'Orchestre de la Philharmonie Provence Méditerranée dans l'Histoire du cinéma. Ce concert exceptionnel vous plongera dans l'émotion des plus grands films à travers leurs musiques emblématiques, celles qui participent à la renommée et à l'exaltation des longs métrages.

Billetterie [ICI](#)

Du 18 au 21 juillet

Festival Latino Cubano



Pour cette 3ème édition, du 18 au 21 juillet au château de l'Empéri, préparez-vous à une immersion dans une atmosphère vibrante et festive célébrant la culture latino-américaine sous toutes ses formes. Organisée par l'association Latino Mouv Fit N'Danse, ce festival s'articule autour de concerts et de danses. Une invitation à un voyage culturel à ne pas manquer !

Plus d'informations [ICI](#)

Du 18 juil. au 31 août

Exposition de PSP'ART



Du 18 juillet au 31 août, PSP'ART vous propose de découvrir des artistes et leurs œuvres très éclectiques dans un lieu magique et atypique. Poussez les portes de la Cour des créateurs pour une expérience artistique unique, où la diversité des styles et des inspirations se rencontrent pour le plus grand plaisir des yeux. Des ateliers découvertes et des démonstrations de sculptures y sont aussi organisés. Vernissage de l'exposition le vendredi 19 juillet à 18h30.

Focus



Le Château fait son théâtre

Ces soirées culturelles, proposées par la Ville de Salon-de-Provence les 22, 24 et 25 juillet, sont conçues pour vous offrir des expériences théâtrales d'exception. A l'affiche « les Téméraires » sur l'affaire Dreyfus de Julien Delpéch et Alexandre Foulon, « Les desperates housemen se marient » une comédie de Stéphane Murat et Alexis Macquart et « Kiki » un spectacle original et conceptuel de Guillaume Geoffroy. Trois dates, trois styles, trois événements à savourer dans l'écrin du château de l'Empéri !

Plus d'information [ICI](#)

Restons connectés

salondeprovence.fr

